

CHAMALIÈRES ■ Forte mobilisation pour la course solidaire la Chamaliéroise

30.744 € contre le cancer

Record de participation, cette année, à la course solidaire la Chamaliéroise. Avec 2.205 participants et 30.744 € pour les associations œuvrant pour la lutte contre le cancer.

La quatorzième édition de la course caritative « La Chamaliéroise » a rassemblé un nombre record de 2.205 participants en mai dernier, ce qui a permis de recueillir 30.744 €, dont 7.720 € de dons des partenaires et 23.024 € d'inscriptions.

La remise des chèques s'est tenue dans les salons de la mairie de Chamalières en présence de nombreux représentants d'associations et d'élus.

Redistribution

La somme a été redistribuée à plusieurs associations et structures œuvrant



SOLIDARITÉ. La Chamaliéroise a permis de recueillir la somme de 30.744 euros au bénéfice des associations qui œuvrent contre le cancer.

pour la lutte contre le cancer : 9.000 € au Centre Jean-Perrin ; 9.000 € à la Ligue contre le cancer ; 2.500 € à Acte Auvergne

(Association d'aide aux enfants en traitement contre le cancer) ; 2.500 € à l'Oasis des Dômes ; 2.500 € aux Volcaniques d'Auver-

gne ; 2.244 € à l'Arse (Association régionale de socio esthétique) ; 2.000 € à Prefera (Prévention fertilité Auvergne) et 1.000 € à Des filles au Sommet. ■